



Con un presupuesto de más de 3 millones de euros

El Ministerio de Medio Ambiente licita actuaciones en el SAIH del Duero

- **Con este sistema se obtiene información de los ríos y embalses de la cuenca en tiempo real**

21 ene.05.- El Ministerio de Medio Ambiente anuncia hoy en el BOE el concurso de consultoría y asistencia técnica para la implantación del sistema automático de información hidrológica (SAIH) en la cuenca del Duero.

El presupuesto de esta licitación es superior a los 3 millones de euros.

El SAIH suministra automáticamente datos sobre las diversas variables (climáticas, hidrológicas, estado de la infraestructura hidráulica, etc.) que influyen en la gestión, control y operación hidráulica de la cuenca, lo que servirá para controlar y optimizar la operación de los embalses, canales y conducciones, (tanto para satisfacer la demanda, como en situación de avenidas.) Con estos datos se podrán hacer también previsiones sobre la disponibilidad de recursos superficiales y subterráneos, así como sobre la evolución de niveles y caudal de los ríos.

Se configura como una red de telecontrol y sistema de información formada por estaciones de control, que integran un conjunto de equipos suministradores de datos en ríos, embalses y estaciones regables.

La ejecución de las obras supone la construcción de estaciones de aforo en ríos, la implantación de estaciones de control del nivel de los cauces, estaciones pluviométricas y meteorológicas, estaciones de control de embalses y estaciones de control de las zonas regables, así como las relativas al centro de proceso de cuenca y al centro de mantenimiento.

Por último, también cuenta con otros dispositivos e instrumentos, como pueden ser sensores y equipos de adquisición de datos, estaciones remotas, equipos de captación, mando y control de vídeos y diversos equipos informáticos.